

Un incendio calcina una casa de una persona con síndrome de Diógenes en Elda

10/12/2020



La vivienda ha quedado calcinada.

Una vivienda del cuarto piso del número 126 de la calle Vicente Blasco Ibañez se ha calcinado casi en su totalidad tras declararse un incendio por causas que se desconocen a las 12:30 horas. El jefe de Bomberos, Amancio Guerrero, ha señalado que se trata de la casa de una persona con síndrome de Diógenes, pues había una gran cantidad de basura amontonada, lo que ha hecho que el fuego se extendiese rápidamente.

Aunque se desconoce cómo ha comenzado el fuego, todo apunta a que se ha iniciado en el comedor de la vivienda, que se ha quemado por completo y cuyo techo se ha venido abajo debido a las llamas. Allí había colchones, trapos y hasta una rueda, lo que, junto con otros enseres, han provocado que se extendiese el fuego

por la cocina, el aseo y una habitación.



Por suerte no había nadie en el interior de la vivienda cuando se ha producido el fuego. Este hecho, sumado a la rapidez del desalojo ha permitido que no haya que lamentar heridos. Tras un estudio del edificio, el resto de propietarios ha podido volver sus hogares.



Al lugar han acudido varias patrullas de la Policía Local y ocho bomberos, quienes han tenido que hacer una gran labor para extinguir el fuego en una hora.

Ahora la Policía Científica se encargará de investigar las causas del incendio.

